

Une rencontre contre la corruption et le blanchiment d'argent siège au Panama



Panama, 30 octobre (RHC)- La Rencontre Internationale de Lutte Contre la Corruption et le Blanchiment d'argent siège aujourd'hui au Panama au milieu d'une forte polémique entre le Ministère Public et le Pouvoir Judiciaire pour l'affaire Odebrecht.

Des procureurs de l'Amérique Latine et de l'Europe assistent à la rencontre au cours de laquelle ils analysent l'efficacité de la coopération internationale dans des enquêtes de ce type.

Au cours de journées préalables, les procureurs généraux qui visitent le Panama ont reconnu et appuyé la Procureure Générale, Kenia Porcell, qui lutte contre l'impunité de ces délits dans son pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145911-une-rencontre-contre-la-corruption-et-le-blanchiment-dargent-siege-au-panama>



Radio Habana Cuba